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クラブフォーラム　～一年を振り返る～

■直前会長　　　　　　　　　　　　　　蓑輪　佳明君

　母袋会長の向かい合わせに、直前会長の

席を用意していただきました。

　この席は、ラッキー賞、友愛賞の抽選と

会員にお配りするお仕事もある副会長、会

長エレクトの席の隣であります。緊張感も

なく1年間ただ座っていればよい席でした。お昼は1週間

にただ一度、ゆっくり食事をするには最適の席です。

　次年度は自由な席に座れますので、是非、わたくしが

隣の席に座ったら友愛の精神でお付き合いください。

　1年間ありがとうございました。

■会長エレクト　　　　　　　　　　　　　上原　達君

　一年間、母袋会長の後ろ姿を拝見しなが

ら会長職を勉強させていただきました。本

日、第一回目の理事会を開催させていただ

き、まだ先の事と考えていましたがスター

トしてしまいました。次年度は皆様のご協

力をいただき、50周年に向けて頑張ります。

■副会長／クラブ奉仕委員長　　　　　　山寺髙太郎君

　ロータリークラブで余生を過ごし、晴耕

雨読の老後を過ごす予定の私にこのような

お立場を頂きました。

　昨年、6・７月に亘り、例会出席のため

に一年間の水曜日の予定の入替作業にすこ

し苦労しましたが、皆様のおかげでなんとかやってこれ

ました。一年間ありがとうございました。

■会計　　　　　　　　　　　　　　　　　栁澤　亨君

　今年度の決算見込みを報告いたします。

　一般会計は一部予算外の支出もありまし

たが、ほぼ予算に沿った内容で進められて

います。繰越金も一定額次期へ繰越すこと

が出来ます。特別会計としては、創立45周

年記念事業費として式典日以外の事業活動も多く行われ

ましたが、周年の事業費は全て予定しておりました特別

会計の善意基金で収支をいたします。またニコBOXは皆

様のご協力により予算より大幅増になる予定です。

　一年間ご協力ありがとうございました。

■SAA　　　　　　　　　　　　　　　　滝澤　修一君

　S.A.Aとして、特段、出番はありません

でした。会場委員会が、運営に努めてくれ

たと思います。新型コロナウイルスの感染

が収まりを見せていますので、例会の通常

開催に向かうことを期待します。例会会場

も、教室型からテーブルを囲む形になればと思います。

■職業奉仕委員長　　　　　　　　　　　　山本　修君

　委員会事業計画書に掲げた３点に沿って

報告いたします。①職場訪問例会について

は、10月26日に椀子ワイナリーを訪問し、

その後、松茸懇親会を開催しました。②地

区のイベント参加については、職業奉仕委

員会、職業奉仕セミナーに参加いたしました。③上沢ガ

バナー訪問の際、夜間例会で職業奉仕セミナーを実施し

て欲しいという要請に対して、クラブ全体の行事予定と

のバランスを考え、4月12日、19日の二日にわたり5名

の方に、「SDGs／環境への取り組みを通じての職業奉

仕」の卓話を行っていただきました。

■社会奉仕委員長　　　　　　　　　　　手塚たつ子

　今までの事業の外に、2つ、社会奉仕委員会に追加さ

せていただいた事業があり、1つは、ヤングケアラーに

ついて勉強したいと考え、上田市支援事業関係者より話

を聞く機会を作ることができました。何か支援すること

は難しい問題があり、宿題となりました。

　2つめは、SDGsの取組として、食事を余らせないこと

が皆様のご協力で実行できたと思います。ただ、まだ十

分ではないかと思いますので、次年度も引き続き欠席連

絡の徹底をお願いできればと思います。

　「ダメ。絶対。」薬物乱用防止活動への支援金は委員

会費から1万円を拠出しました。例年は例会でBOXを回

してお財布の小銭をご寄付いただいていたのですが、ポ

リオへの寄付などでBOXを回すことが重なったので、そ

のようにいたしました。6月24日（土）にはアリオで

キャンペーンがあり、事務局と一緒に参加してまいりま

す。書き損じハガキの回収は、ご協力いただきありがと

うございました。
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■国際奉仕委員長　　　　　　　　　　　渡辺　敏成君

　本年度は45周年に関係して多大な寄付を

いただき、感謝いたします。

　また、パキスタンの洪水の際、元米山奨

学生フサイン・ナディール君への支援に、

大勢のご協力をありがとうございました。

■青少年奉仕委員長　　　　　　　　　　飯島　裕也君

　例年どおりボーイスカウト・ガールスカ

ウトへの支援と、担当委員会とともに上田

ローターアクトクラブへの助成を行いま

した。今年度独自の活動は特にできません

でしたが、ご支援ありがとうございました。

■プログラム委員長　　　　　　　　　　　工藤　恒君

　母袋年度のテーマは「高めよう！満足度

を　示そう！ロータリアンプライドを」で

した。コロナが少しずつ解消されつつあ

る中、例会が通常開催となりました。会長

のそれに寄り添うプログラムをと考えてま

いりました。当初、「皆さんが私に近づいてきましたら

私も近づいて行く」「私が近づいて行きましたら皆さん

も近づいてください」とお願いをさせていただきました。

結果、多くの会員の皆さんに卓話の依頼をいただき、大

変働きやすい環境にさせていただきました。

　中でも、渡辺先生の皮膚の卓話は、ロータリー雑誌に

掲載される内容となり、嬉しく思いました。最後には、

ブリリアントアリーズの卓話にて、皆さんの質問で盛り

上げて頂き、グッズ販売でも、売り切れて予約までして

頂き、皆さんのご支援に感謝致します。是非、今後とも

応援をお願い致します。

　一年間ご協力いただきましてありがとうございました。

■広報・会報・デジタル化委員長　　　　田守　正彦君

　今年度は、昨年とは真逆で、例会・周年

事業のすべてを行うことができ、都度皆様

のお手元に会報が届けられたことは誠に喜

ばしい限りです。偏に中村事務局さんのご

尽力に感謝するばかりです。本当にありが

とうございました。

　デジタル化の部分には手を付けられずに終わってしま

いますが、LINEなどのSNSをつかった発信も次期委員

長に託して、会員の連帯が加速されることを望みます。

　ありがとうございました。

■出席・会場委員長　　　　　　　　　　丸山　浩治君

　少しずつコロナ前の例会に戻ってきた今

年度でした。皆様の御協力のもと例会がス

ムーズに進行出来た事、心より感謝致しま

す。肘タッチも恒例化してまいりましたが、

また握手で挨拶出来る日を願っております。

■親睦活動・友好クラブ委員長　　　　　　林　健一君

　今年度につきましては、当初、コロナ禍

ということもあり、各種親睦活動への影響

が心配されましたが、母袋会長・関幹事を

始めとする会員の皆様にご協力をいただく

ことで、「サマーナイト家族会」「松茸懇親

会」「クリスマス家族会」を無事に開催することができ

ました。特に「クリスマス家族会」では、大変多くのご

家族の方にもご参加いただき、会場を盛り上げていただ

きまして、本当にありがとうございました。

　また、友好クラブである高岡西RCとの交流につきま

しては、創立45周年記念式典におきまして、小田中実行

委員長のもと、会員の皆さまでお迎え、ご対応をいただ

いたことで、交流と友情がさらに深められたと思います

ので、重ねてお礼を申し上げます。

■ニコニコBOX委員長　　　　　　　　　　高野智宏君

　皆様の多くのメッセージとご厚意をお預

かりできましたこと、深謝申し上げます。

遅刻、欠席が多く、職責をまっとうでき

たとは言えませんが、宮澤副委員長はじめ、

委員の方々がフォローをして下さったお陰

様をもちまして、何とか1年を終えることができました。

本当に、ありがとうございました。

■ローターアクト委員長　　　　　　　　水出　博史君

　コロナも少し落ち着き、昨年度から持ち

越されていた上田RAC創立30周年記念例

会を開催することができました。次年度

は原君が地区代表、飯島さんが地区委員

長です。一層のご協力をお願い致します。

■ロータリー財団委員長　　　　　　　　後藤　正直君

　創立45周年という記念の年ということで、

積極的なご寄付をお願いしたところ、大勢

の方に心よくご協力いただき、認証者14名

でした。また、ポリオ・プラスにもご寄付

いただき、ありがとうございました。
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●司　　会 林　健一君

●斉　　唱　「我等の生業」

●ラッキー賞　関　尚勇君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 秋山寛治君（山本君より焼菓子詰合わせ）

　　　　　　　　山本「何回かご提供しましたが、いつも混んでいるお店です」



●６月慶祝　【周年祝い】

　　　　　　小林正人君 29年　宮本茂幸君 18年

　　　　　　丸山浩治君 5年　宮下博道君 5年

　　　　　　飯島裕也君 4年　橋詰武利君 4年

　　　　　　橋詰未榮君 3年　林　健一君 2年

　　　　　　【結婚記念日祝い】

　　　　　　平林十一君・まゆみ　 6／1

　　　　　　松山賢太朗君・真佐美　 6／5

　　　　　　竹花　強君・かほり　 6／6

　　　　　　高野智宏君・光代　 6／7

　　　　　　玉井権太郎君・綾子　 6／17

　　　　　　宮下秀司君・利子　 6／26

　　　　　　【誕生日祝い】

　　　　　　関　尚勇君 6／7　竹内　強君 6／8

　　　　　　橋詰未榮君 6／8　滝澤修一君 6／10

　　　　　　倉島　博君 6／20　山寺髙太郎君 6／24

　　　　　　関　邦幸君 6／25　母袋卓郎君 6／26
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■退会会員挨拶

　秋山寛治君と関尚勇君

が６月末にて退会される

こととなり、最後の例会

出席。それぞれご挨拶を

いただきました。

　秋山君「昭和61年に入会しました。一番の思い出は会

長の時の創立25周年記念式典でしょうか。クオーター年

度は大事だからと、みんなで力を合わせて取り組みまし

た。その後、上田東RCバンドの一員としてピアノを担

当したこともあり、楽しい思い出です。」

　関君「昭和56年入会、42周年です。人生の半分以上

ロータリーで過ごさせていただきました。妻の兄が潮来

RC会員で共にフィリピン歯科医療奉仕活動に取り組み

ました。クラブでもご協力いただきありがとうございま

した。創立35周年の実行委員長として東ティモールの駐

日大使を講師にお願いするため、滝澤さんと大使館に赴

いたこともよく覚えています。」

35周年祝賀会にて上田東RC

バンドでピアノを弾く秋山君

フィリピン歯科医療奉仕活動

治療する関君、助手は滝澤君

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　 母袋創一 会長

　本日、暦の上では夏至ですが、今年度

最後の昼例会の日、クラブフォーラムで

あります。皆さんにはこの一年を振り

返り、自ら評価して頂ければと思います。

そこで私も会長の任の期限が迫る中、所

感を述べさせていただきます。

　その前に一言、感謝のご挨拶。秋山寛治様、関尚勇様

には、実に長期間のご貢献、ありがとうございました。

ご健勝をお祈りしております。

　さて、まずRI会長に関してですが、初の女性、ジェニ

ファー・ジョーンズ会長が誕生。「イマジン」と明快な

単語をメッセージとして表現しました。これについて私

は、身近な視点に置き換え、「ロータリー活動において、

何をどう進めるのかイメージし事を為すことにより成功

はある」と理解しました。

　同氏はまた、『会員にとり「居心地の良さと配慮」が

会員満足度を高める唯一かつ最良の方法であり、会員維

持の最善の手段』と訴えました。そこで私は、当クラブ

の標語に「高めよう満足度」としました。さらに会長

は私たちに「世界を変える行動人」であり、その行動の

裏には配慮、思いやり、共感、インクルージョンがある

と述べました。加えて、人々に歩み寄り、力を貸すこと

で、人々はロータリーを新たな光として「イマジン」し、

ロータリーの価値と無限の可能性を真に理解してくれる

でしょうと結びました。

　これらの考えに沿い当クラブを見つめ直すと、

１、この一年、明確な目標を立て、それら事業は各責任

者の下、関係者でイメージし、実行できた。

２、居心地の良さ、満足度を高めることは、個々の会員

により評価されるが、私は当クラブの居心地の良さは

常々感じており、会長として会員への配慮不足はあっ

たかもしれないが、withコロナ状況下、満足度を高

められるよう努力をしてきた。

３、我々のロータリー活動が「世界を変える」とまでの

実感はないが、我々の思いや行動は、一定の関係者に

伝わったのではと考える。

４、「利他」の精神から、他への思いやりを抱き、DEI

の内、Diversity（多様性）・Inclusion（包摂）に関

しては、一定の成果として打ち出せたのではないか？

と、考えます。

　次に、会長として学ばせて頂いたことなどについてで

すが、まず、ロータリアンは何かを依頼された際の返事

は、「はい」か「Yes」と言われています。先日、関幹

事から、これに加え「喜んで」の思いが加わると最高と、

自ら幹事を引き受けた際の心情？を吐露されました。

　会長・幹事にしろ、理事・委員長にしろ、私達は「は

い」「Yes」「喜んで」を実践したいものです。自らの



［次週のプログラム］ 7月5日（水）慶祝、会長基本方針発表、役員・理事挨拶

能力は自分で決めつけてはだめです。役を引き受けるこ

とは、苦労も多いが自らの成長にも必ず繋がると信じて

います。

　この一年、私は行政を離れて以降、久々に多くのこと

を感じました。お蔭様と受け止めています。会員お一人

おひとり、そして事務局の適切なアドバイスと温かいご

協力があって、何とか任を果たせたものと改めて感謝を

申し上げます。ありがとうございました。

■幹事報告　　　　　　　　　　　　　 関　邦幸 幹事

・米山奨学会より「ハイライトよねやま」279号。

・R財団、米山奨学会より、５月末現在の寄付状況。

・社会福祉協議会より、令和5年度団体会費納入依頼。

■出席報告

秋山、飯島（裕）、飯島（洋）、上原、北村、倉島、後藤、

小林、塩之入、白井、関（邦 )、関（尚）、高野、滝澤、田守、

塚田、中嶋、西入、林、丸山、宮澤、母袋（創）、母袋（卓）、

栁澤、山寺、山本、渡辺

※秋山寛治君／お世話になりました。最後の例会出席と

なりました。

※関　尚勇君／本日、最後の例会。お世話になりました。

※林　健一君／残念ですが異動となり、6月末で退会と

なります。皆様にはこれまで大変お世話

になりました。

※西入悦雄君／関さん、秋山さん、長い間ご苦労様でし

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
50 48 16 ― 66.67％

50 46 17 15 95.65％

た。フィリピンの歯科医療旅行等、たく

さんの思い出をアリガトウ！時々顔出し

て下さい！

※後藤正直君／秋山さん、最後の例会出席ですね。お元

気で過ごして下さい。

※北村　豊君／母袋年度あとわずか！！一年間お疲れ様

でした。

※小林正人君／会長・幹事はじめ役員・理事の皆さん、

45周年年度お世話になりました。

※上原　達君／次年度第１回理事会を開催させていただ

きました。

※母袋創一君／次年度第一回理事会が本日開催され、景

色の変わった席につかせて頂きました。

最高の景色でした！

※山寺髙太郎君／あと1回で母袋年度が終わります。皆

様ご苦労様です。

※渡辺敏成君／いよいよ6月も終りに近づき、新年度が

始まりそうです。7月からは忙しくなる

のでしょうか…。

※関　邦幸君／今日はクラブフォーラムです。皆様、発

表よろしくお願いいたします。

※山本　修君／本日の株主総会にて、引き続き現職を続

けることになりました。よしくお願い致

します。

※母袋卓郎君／6月から2年間、日本ケーブルテレビ連盟

信越支部長を拝命しました。欠席が多く

なりますが宜しくお願いします。

本日の金額／43,000円　　累計／1,524,000円

　後半は紙面の都合でなかなか掲載がで

きず残念でしたが、似顔絵を持つ皆さん

の顔をまとめてご覧ください。

　それでは恒例、年度末には玉井画伯に

クエスチョン！

Q１．描きやすい顔、描きにくい顔は？

　眼鏡やヒゲの方は特徴がとらえやすく

て描きやすいです。描きにくいお顔はな

いですが、女性の方の似顔絵は得意では
田守正彦君（7月13日）

手塚多佳彦君（2月8日）中嶋大介君（1月12日）手塚たつ子　（10月26日）さ
ん栁澤　亨君（9月7日）

ないです。

Q２．学生の時の美術の成績は？

　忘れもしない、中学2年生の時に5段階

評定で2をとりました。あまりにも納得が

いかなくて美術の先生に抗議にいきました。

Q３．二十年後の自分はどうなってる？

　ロータリーの先輩方のような素敵な大

人になっていたいです。そのためにも今

から健康第一でがんばります！

●「知りたい！聞きたい！」総まとめ 会報委員会


